

Com

La élite de la Justicia celebra una jornada sobre la reforma del Código Penal

Lex Fórum reúne en Dénia a los más prestigiosos magistrados y fiscales

M. S.

ALICANTE- La Fundación Lex Fórum Dénia reúne a la élite en materia de Justicia en España en una jornada sobre la reforma del Código Penal y Ley de Enjuiciamiento Criminal, con la participación de personalidades como el presidente de la Sala de lo Penal del Tribunal Supremo, Manuel Marchena, y el Magistrado de la Audiencia Nacional y Vocal del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ), Fernando Grande-Marlaska.

La jornada tendrá lugar el próximo viernes 26 de junio, en el Salón de Actos del Real Club Náutico de Dénia. La inauguración de la misma correrá a cargo de la subsecretaria del Ministerio de Justicia, Aurea Roldán, y del Decano del Ilustre Colegio de Abogados de Alicante, Fernando Candela, que estarán acompañados por el director de la Fundación Lex Fórum Dénia, Enrique Sastre.

Jornada gratuita

Según sus organizadores, una vez más, Lex Fórum convierte a Dénia en la capital del debate en torno a uno de los pilares básicos de nuestra sociedad, en este caso de la Justicia, con la asistencia de los más prestigiosos magistrados, fiscales y catedráticos del país. «La Fundación afianza así su compromiso con la sociedad civil a la hora de aportar elemen-



A la cita acudirán el presidente de la Sala de lo Penal del TS (izda.) y el magistrado Grande-Marlaska

tos de juicio y debate para comprender mejor nuestro cambiante contexto legal».

La jornada ofrecerá una mesa redonda sobre el impacto en la sociedad de la reforma del Código Penal, en la que participarán

COMPROMISO

La Fundación aporta elementos de juicio y debate para comprender mejor el cambiante contexto legal

Fernando Grande-Marlaska; la Fiscal Elena Domínguez; el jefe de Tribunales de LA RAZÓN, Fernando Velasco; el Inspector Jefe del Cuerpo Nacional de Policía, Julio Saavedra; y el teniente coronel de la Guardia Civil y jefe del Departamento de Apoyo Técnico y Operativo, Luis Vallés.

Asimismo, las distintas conferencias tratarán temas

como la responsabilidad penal en las personas jurídicas o la reforma de la Ley de Enjuiciamiento Criminal en materia de nuevas tecnologías.

La asistencia a la jornada, que se celebra de 9:15 a 18:30 horas, es gratuita, pero es imprescindible inscribirse a la misma. Las inscripciones se abrirán en los próximos días a través de la página web de la Fundación (www.fundacionlexforum.es) y estarán limitadas al aforo máximo de la sala.